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郑州时政

□河南日报记者 田宜龙 刘亚辉
晚报首席记者 周旷达

本报讯 11月8日至10日，全国政协副主席李金华率全国政
协考察团来我省考察调研中原经济区建设，并召开座谈会听取
省委、省政府工作汇报。省委副书记、省长郭庚茂出席座谈会。

李金华率考察团先后到新乡县刘庄、长垣县和郑州市郑东
新区进行考察调研。考察团对河南新农村建设、县域经济发展
表示满意，对郑东新区发展寄予厚望。

座谈会上，李金华说，河南经济社会发展对于整个国家经济
社会的发展至关重要。没有中原崛起，就没有中部崛起，也就没
有中国崛起。建设中原经济区，是历届河南省委、省政府长期不
断探索研究出的一个新成果，并经过国内知名专家学者广泛论
证，具有可行性和可操作性。把中原经济区上升为国家战略，不
仅是河南的需要，也是中部地区的需要。无论从人口、区位、文
化等许多方面看，河南的战略地位都是不容置疑的。全国政协
十分关心、重视河南省委、省政府提出的中原经济区建设。这次

组织部分全国政协委员组成考察团来河南，对中原经济区建设
进行专题考察，就是更多了解新的情况，对一些问题进行进一步
论证，助推中原经济区建设上升为国家战略。

郭庚茂首先代表省委、省人大、省政府、省政协及全省人民
对全国政协长期以来对河南经济社会发展给予的关心支持表示
感谢。郭庚茂说，当前，全省上下正深入贯彻党的十七届五中全
会精神，认真研究谋划“十二五”规划和中原经济区建设。建设
中原经济区，是贯彻落实胡锦涛总书记、温家宝总理对河南科学
发展重要指示精神的深入实践，是对中原崛起战略的进一步持
续、延伸、深化和拓展，是全面实施国家《促进中部地区崛起规
划》、完善国家区域战略布局的重大举措，是历届省委、省政府着
眼全国大局并团结带领广大干部群众进行了坚持不懈探索的结
果。全国政协这次组织考察团来河南调研考察中原经济区建设
对全省人民来说是一个极大鼓舞。诚请全国政协发挥人才荟萃
的优势，为河南科学发展给予指导，推动中原经济区尽快上升为
国家战略。郭庚茂还就中原经济区战略定位、中原经济区和中
部崛起关系、中原经济区以河南为主体延及周边等大家关心的

一些重点问题做了解释说明。
全国政协经济委员会主任张左己，全国政协人口资源环境

委员会副主任张黎，全国政协经济委员会副主任李德水，全国政
协提案委员会副主任王国卿，全国政协教科文卫体委员会副主
任江绍高，全国政协常委高俊良等参加考察调研。

省领导王全书、孔玉芳、曹维新、刘怀廉、连维良、张大卫、王
训智、靳绥东、邓永俭、袁祖亮、李英杰、龚立群、梁静、张亚忠等
出席座谈会或陪同考察调研。

座谈会上，李克代表省委、省政府汇报了关于建设中原经济
区有关情况。来自我省部分专家学者就中原经济区建设进行了
发言。

11月9日，李金华率考察团到郑州市郑东新区调研时，听取
了郑州新区、郑东新区规划建设等情况的汇报，观看了《现代新
城》专题片，察看了沙盘模型。随后，乘车沿郑东新区CBD内环、
外环进行察看，在崛起的现代新城中感受郑州巨变。调研中，李
金华一行对郑东新区的建设给予充分肯定。

市领导李秀奇、赵瑞东、孙金献陪同了在郑州的调研活动。

李金华率全国政协考察团
调研中原经济区建设

郭庚茂出席座谈会 王全书连维良等陪同调研

本报讯 昨日，2010 年度河南十大三农
新闻人物评选活动启动仪式暨新闻发布会
在广播大厦举行。

河南十大三农人物评选活动已成功举办
两届，已成为我省“三农”领域最具品牌影响

力的评选活动。
2010年度河南十大三农人物评选，分为

推荐阶段、初评阶段和表彰阶段。河南电视台
将举办颁奖晚会，公布评选结果。

晚报记者 黄盈

本报讯 由中共河南省委宣传部、省发改
委、省财政厅等主编的《中原经济区论势》《中
原经济区舆情》已于本周出版。

自 2010年 8月至 10月，河南省及国家有
关学术机构在北京举办 5次学术研讨会和汇
报座谈会。《中原经济区论势》收入了根据5次
研讨会现场录音整理的5篇发言“纪要”，同时

收录我省媒体所作的专访以及省发改委拟定
的《关于建设中原经济区的初步构想》。

《中原经济区舆情》是各家新闻媒体报道
选粹。关于中原经济区的构想提出后，多家
新闻媒体作了集中报道。这本书收录了从中
原媒体到港台媒体、从平面媒体到网络媒体
的报道。 晚报记者 徐刚领

□晚报记者 袁帅

本报讯 昨日上午，我市召开执法监督暨
案件评查情况通报电视电话会议。会议通报
了省案件评查组对我市的案件评查情况，并
对贯彻落实全省执法监督工作会议精神和加
强我市政法队伍建设工作进行了部署。

省第一案件评查组组长、省委政法委常
务副书记李承先，副组长、鹤壁市检察院副检
察长王凤翔出席会议。

市领导连维良、王璋、姚待献、贾记鑫、黄
保卫、陈西川，市中级人民法院院长王新生，
市检察院检察长杨祖伟等出席会议。

会议由市委常委、政法委书记高建慧主持。
李承先指出，郑州市政法机关通过不断完

善机制，加强队伍建设，在发挥作用方面明显
提高，社会治安秩序持续好转，群众安全感不
断增强，对政法机关执法满意度进一步提升。
但是在评查中，也发现了一些问题，比如，管理
制度不够完善、办案程序仍需进一步规范，也
存在部分办案人员工作态度不认真等。

李承先强调，针对评查中发现的问题，下
一步，要重点作好四个方面工作：一要认真解
决评查组交办的案件和突出执法问题。二要
高度重视案件的办理质量。各级政法机关要
把提高办案质量作为工作的重中之重，全面
落实执法办案责任制，进一步提高执法水
平。三要重视长效机制建设。要不断完善执
法监督工作长效机制，建立健全发现问题的
机制、纠正错误的机制、追究责任的机制。四
要加强教育培训。要着重加强基层干警的业

务知识和素质技能培训，不断提高执法办案
的能力和水平。

连维良指出，对于省评查组发现的问题
和交办的案件，全市政法系统一定要限期整
改、按时办结。全市政法系统要坚持奉法为
民、奉法为公、奉法图强，要更加重视自身建
设，更加重视维护自身形象，自觉提升为民意
识、自律意识和责任意识，不断提高办案能力
和水平，全面增强服务社会稳定、经济发展和
人民安居乐业的能力，努力把我市的政法系
统建设成为首善领域，为建设平安郑州、和谐
郑州做出新的更大的贡献。

连维良强调，要从八个方面加强全市政
法队伍建设：一是领导干部必须率先垂范，以
身作则，时时自警自律，做好表率；二是领导
干部必须敢抓敢管，切实做到严格教育、严格
要求、严格管理、奖惩分明，切实带好队伍；三
是领导干部必须善抓善管，落实管理责任，完
善管理措施，善于调动工作积极性；四是领导
干部必须承责担过，对工作高度负责，加强跟
踪督办、抓好落实；五是制度必须不断完善，
建立依法办案、廉洁公正执法承诺书等制度；
六是制度必须严格执行，增强刚性和约束力；
七是案件评查必须常态化，坚决纠正执法活
动中的违法违纪行为；八是新犯过错必须从
严追究，对失职失察的单位领导要严肃追究
责任。

市委政法委和市公、检、法、司中层以上
领导干部以及各县（市）区委书记、纪委书记、
组织部部长、政法委书记，政法委及政法部门
中层以上干部参加电视电话会议。

市执法监督暨案件评查情况通报电视电话会议要求

奉法为民 奉法为公 奉法图强
努力把我市的政法系统建设成为首善领域

《中原经济区论势》《中原经济区舆情》出版

河南十大“三农”人物评选启动


